

24Jam

Marching Band Gita Pesona Sagatu SD N 131 SKB Bungo, Berhasil Raih Juara 1 Bupati Cup

Mustika Rahmawati - BUNGO.24JAM.CO.ID

Oct 16, 2022 - 21:52



BUNGO - Meriahkan HUT Kabupaten Bungo ke-57, Bupati Bungo adakan kejuaraan Drumband tingkat SD dan SMP, kejuaraan tersebut berlangsung di lapangan MTQ baru

Terlihat hadir dalam acara tersebut ketua PDBI Bungo Jumari Ari Wardoyo, unsur forkopimda, staf ahli Bupati, asisten Setda, kepala OPD, para Kabag serta para pelatih PDBI Bungo.

Kejuaraan drumband tersebut di selenggarakan oleh dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Bungo, yang bekerja sama dengan PDBI Bungo.

Bupati Bungo H.Mashuri SP.ME dalam sambutannya mengatakan, dirinya menyambut baik dan mengapresiasi kegiatan kejuaraan drumband tingkat SD dan SMP tersebut dalam rangka memeriahkan HUT Kabupaten Bungo ke-57 tahun 2022.

"Semoga kegiatan ini menjadi kegiatan positif dan menjauhkan generasi muda kita terhadap hal-hal yang negatif.,"Ujar Bupati Mashuri.

Drumband tidak hanya menjadi perpaduan olahraga dan seni, akan tetapi juga memberikan banyak manfaat bagi kalangan generasi muda dan pelajar, menumbuhkan rasa percaya diri, kerjasama serta membangkitkan loyalitas sesama tim,"Kata Mashuri.

Melalui kegiatan ini, Bupati Bungo, H. Mashuri juga berharap agar dapat memotivasi, menumbuhkan semangat generasi muda yang mampu melahirkan kelompok-kelompok drum band yang profesional.

"Kepada pihak sekolah dan pengurus drum band, maupun PDBI Bungo, saya berharap agar dapat memberikan perhatian khusus bagi perkembangan drum band, dan merupakan salah satu bentuk karakter sejak dini, yang memupukkan kreatifitas dan sportifitas. Selamat mengikuti lomba dan tunjukkan bahwa kalian yang terbaik," pungkasnya.

Dilain sisi, SD N 131 SKB bertempat di kelurahan manggis, kecamatan Bathin III , Kabupaten Bungo, berhasil meraih juara 1 lomba drumband di Bupati cup 2022.



Ada sebanyak 65 siswa siswi yang tergabung dalam grup drumbend SD N 131 SKB yang terbentuk dengan nama " Marching band Gita Pesona Sagatu " , tentu hal ini menjadi pacuan lagi bagi siswa siswi untuk terus berusaha lebih baik lagi dalam mengikuti lomba apapun itu.

Efriyanti, Spd, SD selalu kepala sekolah SD N 131 SKB, mengucapkan selamat kepada anak didik nya yang sudah berhasil menjadi juara 1 Lomba drumband Bupati cup, semoga bisa menjadi pacuan kedepannya, apapun lomba yang diikuti perorangan ataupun berkelompok, selalu berikan yang terbaik, dengan usaha yang maksimal. Karena tidak ada usaha yang mengkhianati hasil, tutupnya. (TIK A)